

Pj Wako Payakumbuh Jamu Pasukan Kuning dengan Bukber Rumah Jabatan Wako

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KLIKINDONESIA.ID

Apr 4, 2024 - 22:31



Pj Wako Jasmani Jamu Pasukan Kuning di rumah jabatan Wako

Payakumbuh - Sebagai apresiasi dan ucapan terimakasih atas kerja keras dalam mengatasi permasalahan persampahan, Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Jasman Dt. Bandaro Bendang menjamu Pasukan Kuning daerah tersebut buka

bersama di Rumah Jabatan Wali Kota, Kamis (04/04/2024).

"Buka bersama dengan pasukan kuning ini adalah permintaan khusus dari saya karena saya ingin menghaturkan terima kasih atas nama masyarakat Kota Payakumbuh kepada pasukan kuning atas kerja kerasnya yang tiada kenal lelah siang malam sejak longsornya TPA," kata Pj Wako Payakumbuh, Jasman.

Pada buka bersama tersebut Pj Wako Payakumbuh langsung menghadirkan makan bagi pasukan kuning dan bersantap di meja yang sama sambil bersenda gurau dengan akrab dengan pasukan kuning.

Pada kesempatan itu Pj Wako Payakumbuh bersama Baznas Payakumbuh juga memberikan sembako dan kain sarung kepada seluruh pasukan kuning di Kota Payakumbuh.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala DLH Payakumbuh Desmon Korina dan Ketua Baznas Edi Kusmana. Di kesempatan tersebut juga dilaksanakan tanya jawab dengan pasukan kuning.

Ia mengatakan bahwa selama bekerja pasukan kuning melaksanakannya dengan ikhlas kalau tidak karena pasukan kuning Kota Payakumbuh tidak bersih.

"Kami tau bapak ibu semua capek, lelah, kurang istirahat. Kami dari Pemko akan selalu memperhatikan pasukan kuning. Jadi jangan ragu dan pasukan kuning bagi masyarakat adalah pahlawan kebersihan dan keindahan Kota Payakumbuh," ungkap Jasman

Diakui Jasman bahwa dengan mengundang buka bersama serta pemberian bingkisan belum dapat menggantikan lelah dan kerja keras dari pasukan kuning.

"Sekali lagi kami sampaikan atas nama Pemerintah Kota Payakumbuh dan masyarakat, kami ucapkan terimakasih dan saya mendoakan semoga Pasukan Kuning selalu berada dalam redha Allah SWT," tutup Jasman. (**).